

Bern/Zürich, 6. Februar 2024

Wir trauern um unseren langjährigen ehemaligen Kollegen

Ernst E. Abegg

Ernst führte das Aussenbüro Zürich des Schweizer Dienstes der Nachrichtenagentur Associated Press (AP) über ein Vierteljahrhundert - bis zur erzwungenen Schliessung des Schweizer AP-Dienstes durch die neuen Eigentümer im Januar 2010.

Mit hervorragenden journalistischen Leistungen und als Mitglied der erweiterten Chefredaktion trug er wesentlich zum Erfolg der AP bei. Als „sprachliches Gewissen“ war er für uns alle Anlaufstelle und Vorbild. Wir werden Ernst als überaus lebenswürdigen Menschen in Erinnerung behalten, der entscheidend zum Zusammenhalt der Redaktion beitrug.

Seiner Frau Monica und seiner Tochter Simone sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus.

Die Kolleginnen und Kollegen des ehemaligen Schweizer AP-Dienstes